

港中だより

伊勢市立港中学校 No.10

R1. 7. 3

校長 金森 晃生

伊勢度会地区中体連夏季大会

3年生にとっては最後の中体連の大会が、6日(土)から始まります。今日はこの中体連の大会と合唱のコンクールに向けての壮行会を行いました。各部のキャプテン、部長が大会にかける意気込みを語り、お互いが大会に向けて、励まし合い、全力を尽くすことを誓ってくれました。

各種目の日程・会場は以下の通りです。お時間がありましたら応援の程よろしくお願ひします。なお、応援の際には各種目の大会運営(車の駐車場所、禁煙、ごみの処理など)にご協力いただきますようよろしくお願ひいたします。

7月6日(土)

- 野球《県営大仏山》13:00~
 - ・1回戦(vs) 桜浜
- バスケットボール《スポーツの杜伊勢》
 - ・男子1回戦(vs五十鈴) 9:30~
 - 2回戦(vs城田) 13:30~
 - ・女子2回戦(vs倉田山、南勢勝者) 14:50~
- ソフトテニス《市営》9:00~
 - ・個人戦:トーナメント
- サッカー《伊勢フットボールクラブ Dピッチ》
 - ・1回戦 (vs玉城) 11:45~

7月7日(日)

- バスケットボール《度会中》
 - ・男子準決勝 9:00~
 - ・女子決勝 12:00~
- サッカー《伊勢フットボールクラブ Dピッチ》
 - ・準決勝 9:00~
 - ・決勝 14:30~
- 卓球《スポーツの杜伊勢》 9:00~
 - ・団体戦(予選リーグ・決勝トーナメント)
- ソフトテニス《市営》9:00~
 - ・個人戦:トーナメント

7月13日(土)

- ソフトテニス《市営》9:00~
 - ・団体戦:男子(vs)未定
 - 女子(vs)桜浜
- バレーボール《スポーツの杜伊勢》
 - ・2回戦(vs桜浜・五十鈴勝者) 12:50~
- バドミントン《小俣総合体育館》
 - ・団体戦 9:20~
 - 1回戦 男子(vs皇學館)
 - 1回戦 女子(vs小俣)
- 野球《朝熊グラウンド》
 - ・2回戦 11:00~

7月14日(日)

- バレーボール《度会中》
 - ・女子:準決勝 10:00~
 - 決勝 12:45~
- 卓球《スポーツの杜伊勢》
 - ・個人戦(トーナメント) 9:00~
- 野球《県営大仏山》
 - ・準決勝 11:00~ 決勝 13:00~

7月20日(土)

- バドミントン《スポーツの杜伊勢》
 - ・個人戦 10:00~

7月22日(月)・23日(火)

- 陸上《スポーツの杜伊勢》

※ 各種目の時間はおよその目安です。

また、勝敗によって試合順や時間は変わるかもしれません。施設の調整で学年通信のお知らせと日程が変更になっています。7月1日現在で上記のようになっています。詳細は各部の顧問にご確認下さい。



みなとぼし 煌け港星 ～ 明日へと続く道となれ ～

今年度の生徒会方針・活動内容決定



21日(金)に今年度の生徒総会が開かれました。事前に生徒会のスローガンや各委員会の方針、活動内容などが全校生徒に提案されました。その提案を受け、各クラスで話し合い、質問・意見を交換しました。生徒会本部・各委員長から、それぞれに回答があり、採決の結果、すべての提案が承認されました。これまで、港中学校生徒会は総会を開き、全校生徒で生徒会活動を検討してきました。また、総会を開くことで多くの生徒が、提案や質問・意見など全校の前で話す機会も得ました。このように意義のある総会ですが、連合陸上の応援練習、そして生徒総会と続くことで、本部役員や委員長など、準備に係る労力と時間は大変多く、かなりの負担になるのではないかと思います。これからは、できるだけ負担を減らす工夫も考えなければならないと感じています。



教職員の「働き方改革」について

国全体の「働き方改革」により、また、教職員の健康を維持・管理するために、これまでほとんど触れられていなかった「教職員の過重労働」「部活動のあり方」など教職員を取り巻く話題が注目されています。勤務時間は1日7時間45分で(1日6時間以上働くため、途中で45分の休憩を取ることが法令で決められています)休憩を合わせて、8時間30分の勤務になります。

港中学校の教職員も**8時10分始業、16時40分終業**と決めています。(学校によって勤務の開始と終わりは異なります)しかし、勤務時間内に教職員が毎日の仕事を終える事は難しいため、勤務時間終了(16時40分)後にも仕事をする事がほとんどです。また、中学校においては部活動もあり、顧問は放課後や土曜・日曜といった休業日や祝日に指導にあたることとなります。そのため、毎月の総勤務時間、時間外労働時間もかなり増える状況にあります。

本来、教職員が疲れを残さず元気に、意欲的に教育活動に取り組むことで、子どもたちに元気を与え、効果的な教育活動を生み出すことができると考えています。港中学校でも、子どもの健全な成長と、教職員の働き方を考え「部活動運営方針」※を策定しました。またこれまで以上に、定時(16時40分)に退校する日を増やす、休暇を積極的に取る、仕事の効率化などに工夫し、教職員の過重労働を減らす取り組みを進めることが必要だと考えています。このことは、「学校経営方針」※にも明記しています。子どもも大人も元気に明るく「みんなが安心して楽しく過ごせる学校」を目指したいと思います。教職員の「働き方改革」について、保護者や地域のみなさまにもご理解いただき、ご協力をお願いいたします。

※(港中学校HPに掲載)

～ 保護者のみなさまへ ～

9(火)、10日(水)に個別懇談会を行います。両日とも10:45～12:00、13:00～16:40の時間帯で行います。すでに日時等決定していると思いますので、ご確認の上ご出席をお願いいたします。駐車場は校舎玄関前と体育館前と遊漁場です。

主な懇談内容はこれまでの学習面、生活面について学校とご家庭でのようすを共有することです。また、担任や学校に相談したいことなどございましたら、この機会に遠慮なくお話し下さい。学年によって懇談の内容が少し異なりますが、全学年三者(生徒と保護者と教員)で懇談を行います。

なお、急な変更などございましたら、必ず学校までご連絡いただきますようお願いいたします。